

4. IV 2011

Liebe Naturschutzfreunde!

Jeden Morgen freue ich mich über das Foto, das ~~stammt~~ aus so genanntem "Fuchsloch" in Mühlau darstellt, wo die jüngsten Naturfreunde ausgiebig nach Spürzender „ausgekohlter Küchenschelle“ suchen.

Schwohlme seit 1963 in Rum und habe hier nach dieser Ausschöpfung mitgelernt. Ich erinnere mich noch deutlich an den Wiesenfleck, der blau violett dicht hinter dem Mühlauer zuvor blühte. Als Professor Dr. Gams die Idee Grüne Bäume die Gegend zur Schutzzone zu erklären, gab es sofort starke Proteste der Wiesenbesitzer mit der ländlichen Bezeichnung: „Da brauchen wir keine Kunstdinge und die Pflanzen wegzu bringen und das geschah sofort und gründlich.“

So freue ich mich richtig als ältere Frau positive Nachrichten über eine Revitalisierung

Mit herzlichen Grüßen

Herrn Stadtrat (Febering)

Schönthaler  
Bückenstr. 9  
6064 Rum